

## Im Amt bestätigt: DStV-Präsident StB Torsten Lüth

**Kontinuität an der Spitze des Deutschen Steuerberaterverbands e.V. (DStV): Die Mitgliederversammlung am 06.06.2025 in Düsseldorf wählte Lüth erneut zum Präsidenten. Der 53-Jährige aus Parchim (Mecklenburg-Vorpommern) tritt damit seine zweite Amtszeit an, nachdem er das Amt erstmals im Jahr 2021 übernommen hatte.**

### Ein klares Votum und herzliche Gratulationen

Mit einem zufriedenen Lächeln und sichtlicher Freude nahm Lüth die Glückwünsche der Delegierten entgegen, die mit ihrer Entscheidung das bisherige unermüdliche Engagement und die erfolgreiche Arbeit Lüths würdigten. Die Wahl, die in den Räumen des Steuerberaterverbands Düsseldorf e.V. stattfand, erfolgte einstimmig. Diese Bestätigung unterstreicht das Vertrauen, das die Mitgliedsverbände Lüth bereits in den ersten vier Jahren entgegenbrachten.



© DStV

### **Rückhalt und deutliche Worte an die Politik**

Torsten Lüth zu seiner Wahl: *„Ich bedanke mich sehr herzlich für das Vertrauen, das mir die Delegierten entgegengebracht haben. Wie in den vergangenen Jahren werde ich auch in der neuen Amtsperiode Vollgas für unseren Berufsstand geben. Die Stimme für die kleinen und mittleren Kanzleien muss weiterhin laut sein und Gehör finden.“*

Außerdem richtet Lüth noch einen Appell an die Regierenden: *„Gerade jetzt müssen wir der Politik ganz genau auf die Finger schauen. Wir befinden uns in wirtschaftlich schwierigen Zeiten und die Bürokratie frustriert alltäglich immer mehr Steuerberaterinnen und Steuerberater bei gleichzeitig lahmender Digitalisierung der Verwaltung. Außerdem gewinnen politische Ränder mehr und mehr an Zustimmung. Das geht uns alle etwas an! Ebenso wie der akute Fachkräftemangel, dem sich der DStV mit der Fachkräfteinitiative engagiert entgegenstemmt. Diese Punkte sind nur einige, die ich in den kommenden vier Jahren im Blick habe, um unseren Verband durchsetzungsstark, klar und stets praxisnah in Deutschland und Europa durch herausforderndes Fahrwasser zu führen.“*

Lüth gehört seit 2017 dem DStV-Präsidium an und ist darüber hinaus seit 2016 Präsident des Steuerberaterverbands Mecklenburg-Vorpommern e.V., einer der 15 Mitgliedsverbände des DStV.

### **So sehen die neuen Präsidien von DStV und DStI aus**

Neben Torsten Lüth wählte die Mitgliederversammlung in das DStV-Präsidium:

- **WP/StB Dipl.-Kfm. Christian Böke**, Steuerberaterverband Niedersachsen/Sachsen-Anhalt e.V.
- **WP Stefan Dreßler**, Landesverband der steuerberatenden und wirtschaftsprüfenden Berufe in Bayern e. V. (LSWB)
- **StB/WP Dipl.-Kfm. Gero Hagemeister**, Steuerberater-Verband e.V. Köln
- **StB/WP Dipl.-Kfm. Carsten Nicklaus**, Steuerberaterverband Düsseldorf e.V.
- **WP/StB Dipl.-Kfm. Marcus Tuschen**, Steuerberaterverband Westfalen-Lippe e.V.
- **StB Dipl.-Kfm. Frank Urich**, Steuerberaterverband Hessen e.V.

Lüth wurde zudem als Präsident des Deutschen Steuerberaterinstituts e.V. (DStI) gewählt. Dem DStI-Präsidium gehören zukünftig

- **StB/WP Dipl.-Vw. Michael Weidenfeller**, Steuerberaterverband Rheinland-Pfalz e.V.
- **StB Dipl.-Kfm. Frank Urich**, Steuerberaterverband Hessen e.V.

an.

### **Klar und Butenschön aus dem Präsidium verabschiedet**

Mit der Neuwahl des DStV-Präsidiums scheidern gleichzeitig auch zwei, seit Jahren für die Verbändegemeinschaft engagierte Mandatsträger aus: StB Carsten Butenschön und StB/RA Manfred F. Klar sind nicht mehr zur Wahl angetreten.

Klar, ehemaliger LSWB-Präsident, wirkte zehn Jahre als DStV-Vizepräsident. In derselben Zeit gestaltete er den Steuerrechtsausschuss des DStV mit – seit Mitte 2017 als Ausschussvorsitzender. Manfred Klar freut sich jetzt auf mehr Zeit mit seiner Familie. Außerdem möchte er mit dem Wohnmobil oder auf dem Kreuzfahrtschiff die Welt intensiver erkunden.

Butenschön, ehemaliger Präsident des Steuerberaterverbands Berlin-Brandenburg e.V., wirkte von 2009 bis heute im Rechts- und Berufsrechtsausschuss des DStV mit. Er war seit 2021 DStV- sowie DStI-Vizepräsident und fungierte als Schatzmeister beider Organisationen. Der Musik- und Festival-Fan arbeitet mit drei Generationen seiner Familie in der Kanzlei am Ernst-Reuter-Platz in Berlin-Charlottenburg zusammen.

Wir danken beiden für die in den letzten Jahren geleistete Arbeit, die wunderbare Zusammenarbeit und wünschen ihnen alles Gute!

Stand: 06.06.2025